

Artikel vom 16.03.2020

► DANKE!

Absolute Mehrheit bei der Bürgermeisterwahl

Überragender Wahlerfolg für Patrick Grossmann

Bürgermeisterkandidat und bisheriger Erster Bürgermeister Patrick Grossmann wurde mit überwältigender Mehrheit von 62,39% am gestrigen Kommunalwahlsonntag im Amt bestätigt.

Trotz dreier Gegenkandidaten, auf Grund derer einige Bürger mit einer Stichwahl rechneten, ist kein erneuter Gang zur Urne nötig und Patrick Grossmann kann gestärkt in seine dritte Amtszeit als Sinzinger Bürgermeister gehen.

Der alte und neue Bürgermeister bedankt sich recht herzlich für Ihre Unterstützung!

Das einzelne und weitere Ergebnisse im Überblick finden Sie [hier!](#)

(LS)